

Frauensteiner Rosenmontagszug 2014

Von Cora Incze-Gödde und Pia Weber

Die Initiative Frauenstein drückt den Molsberjer Narren die Daumen - für gutes Wetter am 3.3.2014. Denn dann findet der 10. Rosenmontagszug in Wiesbaden-Frauenstein statt.

Motto des Zuges ist dieses Jahr:

- Hexenhut und Phantasie
- Fliegende Besen und Magie
- Molsberjer Narr`n laden ein
- 2013/2014 verzaubert zu sein

Pünktlich um 13:11 Uhr geht es wieder am Parkplatz der Alfred-Delp-Schule los. Im Gegensatz zu den vorherigen Jahren schlängelt sich der Zug dieses Jahr nicht durch die Georgstraße. Aus Sicherheitsgründen führt die Zugstrecke in Richtung Rhein stattdessen durch die Quellbornstraße. Am weiteren Verlauf ändert sich nichts.

Wie in jedem Jahr findet nach dem Rosenmontagszug noch eine große Party auf dem Kirchplatz statt, bei der die Molsberjer Narren auch wieder für das leibliche Wohl aller Gäste sorgen. Auch in allen Gaststätten wird nach dem Zug kräftig gefeiert. Weitere Info`s unter www.molsberjer.de

